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一般質問

聞きたい
　　   知りたい
　まちのこと
　　　  市政のこと

かけはし 常総市議会だより ｜ 　04

議
員	

	

　
予
約
型
乗
合
交
通
ふ
れ
あ
い
号
に
つ

い
て
問
う
。

都
市
建
設
部
長

　
ふ
れ
あ
い
号
の
予
約
に
つ
い
て
は
、な

か
な
か
予
約
が
取
れ
な
い
と
聞
い
て
い

る
が
改
善
策
を
協
議
中
で
あ
る
。

議
員	

	

　
３
日
前
に
予
約
し
な
い
と
乗
車
で
き

な
い
と
聞
く
が
、
具
体
的
な
協
議
内
容

を
問
う
。

都
市
計
画
課
長

　
予
約
の
取
り
に
く
い
10
時
か
ら
12
時

前
後
ま
で
運
行
台
数
を
も
う
１
台
増
や

せ
な
い
か
と
運
行
業
者
と
調
整
中
。

議
員	

	

　
長
谷
川
元
市
長
時
代
に
開
始
さ
れ
た

こ
の
ふ
れ
あ
い
号
は
、利
用
者
が
増
え
れ

ば
必
ず
増
便
を
し
て
ほ
し
い
と
当
時
か

ら
お
願
い
し
て
い
た
。
片
道
５
０
０
円

の
元
市
長
の
提
案
を
３
０
０
円
に
し
て

ほ
し
い
と
一
般
質
問
を
し
た
結
果
、
片

道
半
額
の
２
５
０
円
に
し
て
く
だ
さ
り

今
が
あ
る
。
使
い
や
す
い
金
額
に
な
っ

た
が
増
便
し
な
い
と
何
も
な
ら
な
い
。運

行
業
者
の
様
々
な
事
情
も
あ
る
だ
ろ
う

が
、
課
題
解
決
を
お
願
い
す
る
。
次
に

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス
に
つ
い
て
問
う
。

都
市
建
設
部
長

　
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス
新
規
運
行
に
向

け
、
ル
ー
ト
や
運
行
経
費
等
の
調
査
を

し
令
和
６
年
度
か
ら
の
運
行
開
始
予
定
。

議
員	

	

　
運
行
ル
ー
ト
の
具
体
的
計
画
を
問
う
。

都
市
計
画
課
長

　
交
流
機
会
の
創
出
や
地
域
活
性
化
の

観
点
、
道
の
駅
は
新
た
な
交
流
拠
点
と

捉
え
、市
内
各
地
区
か
ら
道
の
駅
へ
、ま

た
市
内
の
観
光
拠
点
へ
周
遊
で
き
る
ル

ー
ト
も
検
討
中
、
こ
れ
ら
の
拠
点
を
機

能
的
に
結
ぶ
公
共
交
通
網
と
し
た
い
。

議
員	

	

　
市
民
が
市
の
観
光
拠
点
を
回
れ
な
い

の
で
期
待
す
る
。

【
そ
の
他
の
質
問
】

★
き
れ
い
な
ま
ち
づ
く
り
の
進
捗
状
況

に
つ
い
て

中村 博美 議員

「
道
の
駅
が
開
業
し
て
も
交
通
手
段
が

な
く
て
行
け
な
い
わ
」
を
ど
う
す
る

交
通
弱
者
対
策
は
大
切
な
こ
と
、

し
っ
か
り
進
め
て
い
く

質 問答 弁

中村議員の
質問動画

ふれあい号
ぜひ増便を !!


